



Radetzky-Orden

Nr. 2/2018

FERSCHNITZ, Jänner 2018.



Neujahrsempfang des „Ordens der Byzantinischen Ritter vom Hl. Grab“

Traditionsgemäß hat der „Orden der Byzantinischen Ritter vom Hl. Grab“ auch heuer wieder zu seinem Neujahrsempfang eingeladen. Am 27. Jänner 2018 fand wiederum im ältesten Hotel Wiens, welches auf das Jahr 1600 zurückgeht, der feierliche Empfang für das neue Jahr statt.

Nach einem Cocktail-Empfang unterhielten eine japanische Sopranistin und ein italienischer Tenor, begleitet von einer japanischen Pianistin die Gäste mit Ohrwürmern aus der Opern- und Operettenwelt. Nach diesem festlichen Einstieg, Grußworten des Großpriors Friedrich Dani und einem Tischgebet durch den Ordensgeistlichen wurde das Galabuffet eröffnet. Das Hotel „Stefanie“ und seine Küche gaben wieder ihr Bestes und bereiteten ein wunderbares und geschmacklich hervorragendes Abendessen vor.

Es waren einige Orden und ordensähnliche Vereinigungen mit Abordnungen vertreten, der Radetzky-Orden war präsent durch den Großmeister Dkfm. Harry Tomek, den Ordensmeister Hptm. Friedrich Weiss, den Ordenskanzler GR a.D. Franz Vorderwinkler sowie durch Ludwig Brunner. Leider Gottes mussten am Tag der Veranstaltung der Ordenschronist Günter Schnürch und wenige Tage davor unser Ritter Dipl.Ing. Karl Heinz Moschitz wegen Grippeerkrankung absagen.

Jedenfalls hat sich der Empfang 2018 würdig in die Reihe der vorangegangenen Veranstaltungen des „Ordens der Byzantinischen Ritter vom Hl. Grab“ eingefügt.

Foto: Fritz Weiss